

新病院に移転してからほぼ五年が経過し、その間導入したオーダリングシステムや電子カルテシステムが順調に稼働し、診療の効率化に寄与しております。また平成十五年度には電話による診療予約

を開始するとともに、当日予約実施に伴い完全予約制に移行し、待ち時間の短縮を図りました。入院患者の増加により満床に近い状態が続いているのですが、地域の中核病院として更に診療体制の整備と患者サービスの向上に努めて参ります。

⑥ 学校教育の充実と生涯学習の推進

文化スポーツの振興

「教育と文化のまちづくり」を基本施策として、学習面では、「確かな学力の向上」と「かな心の醸成」を基本に、たくましい人材を育成する「生きる力」を育むため、各学校の特色を活かした教育実践に努めています。

本年は、国や県の指定を受け、「心に響く道徳教育推進事業」、「キャリア教育実践プロジェクト事業」、「学力向上支援事業」、長期宿泊を取り入れた「豊かな体験活動推進事業」、また「そろばんによる特色ある教育推進事業」、「歯と口の健康づくり事業」、「ふるさと教育推進事業」などを実施いたします。

また、幼稚園では、引き続き全園での預かり保育や三歳児保育の実施に加え、幼児教育の充実と子育て支援を実施して参ります。

また、心身に特別な支援が必要な児童、生徒に対し介助員やスクールカウンセラー等を配置し、教育相談の充実を図ることとしております。

生涯学習の推進

公民館を核として、幼・小・中の親子等を対象とした子育て支援のため、国の「家庭教育総合推進事業」や、「地域子ども教室推進事業」、0才児を対象とした読書活動推進の「ブックスタート事業」等を実施する計画であります。

また、今年度は、「四県四都市総合体育大会」が本町で開催されますので選手諸君の健闘を祈るものであります。

◀全国の舞台で活躍する島根クラブ



文化芸術の振興

文化協会を中心とした各種催しによる文化に触れる機会の提供やグループを支援し、「文化の薫り高い町づくり」を目指しております。

文化財の保護、保存、伝承につきましては、本格調査六年目を迎えた尾原ダム建設に伴う埋蔵文化財調査として、布勢地区

区「水の手城跡」と三沢地区「寺宇根」の遺跡発掘調査を行いました。さらに亀嵩地区の「向田たたら発掘調査」を実施いたしました。

⑦ 情報政策

まず情報施策につきまして



▶多くの方に参加して頂いているIT講習会

拡大につきましては、格差は正事業のほかに、町が鉄塔や光ファイバーによる伝送路の確保など支援出来る内容を通信業者に示しながら、受信困難地域への通信業者の参入を強力に要請する考えであります。

また、行政情報システムの管理を徹底し、情報セキュリティ対策を施すことにより、個人情報保護の強化を図りたいと考えております。

は、高度情報通信ネットワークに対応するため、LGWA（総合行政ネットワークや全県WAN（しまねイントランネット）を活用し、公共団体情報の共有化を図りつつ、事務の効率化・迅速化を図つて参ります。特に電子自治体の構築に向けましては、島根県と市町村の共同開発によります「しまね電子申請サービス」

を導入し、従来の行政手続き受付機能に加えて、イベントや講座などの簡易な手続をインターネットを通じてパソコンでも携帯電話からでも手軽に受け付けすることができます。携帯電話の通信範囲のシステムを構築して参ります。